

2010年10月26日付
北國新聞 より



つ国道8号
を通って運
ばれた。北
陸自動車
またぐ道路
橋の架け替
え工事に使
用される。
◇…深夜
の輸送大作
戦で、西念
交差点付近
は一時全線
通行止め
に。見慣れ
ない巨体の
行き先を不
思議そうに
眺める姿も
あった。

◇…長さ30
桁、重さ35ト
ンの鉄筋コンク
リートの製橋桁
を金沢港から小松市日
末町まで運ぶ大輸送作
戦の写真が28日未
明、行われた。
◇…橋桁13本はトレ
ーラーを使い、1本ず

2010年10月28日付
北國新聞 より



クレーンで輸送船から下ろされる橋桁
—金沢港

金沢港に25日、長さ
30桁、重さ35トンの鉄筋
コンクリート製橋桁13
本が荷下ろしされた。
北陸自動車道をまたぐ
小松市日末町の道路橋
架け替え工事に使われ
る。橋桁は陸路現場へ
運ばれ、工事は11月9
日夜から翌朝まで一晩
で実施される。
小松市の市道日末海
岸3号線日末橋は、交
通量増が見込まれるこ
とを
陸路
小松へ
来月9日、一晩で架橋

30 メートル橋桁、金沢港に

海路金沢へ運ばれた
橋桁は、25、28日の深
夜、陸路で現場へ搬送
される。工事は9日午
後8時から翌10日午前
6時まで、北陸自動車
道片山津—小松インタ
ーチェンジ間の上下線
を通行止めして行い、
国内に数台しかない6
50トクレーンと45
0トクレーンを駆使
し、一夜のうち13本
を高速道路上に並べ架
ける。